

Die Zukunft liegt in deinen Händen

Verschafe dir Gehör



Konferenz
zur Zukunft
Europas

Die Konferenz zur Zukunft Europas ist ein rund einjähriger Prozess, bei dem alle Europäerinnen und Europäer dazu aufgerufen sind, ihre Meinungen und Ideen zur Zukunft Europas beziehungsweise der Europäischen Union verlaubar zu machen.

Mehr Infos und direkte Mitsprache unter: <https://futureu.europa.eu/>



1. Wie zufrieden sind Sie mit der Europäischen Union?



2. In welchen Bereichen hätten Sie gerne mehr Mitspracherecht:

- Klimawandel und Umwelt
- Gesundheit
- Eine stärkere Wirtschaft, soziale Gerechtigkeit und Beschäftigung
- Demokratie in Europa
- Bildung, Kultur, Jugend und Sport
- Die EU in der Welt
- Digitaler Wandel
- Werte und Rechte, Rechtsstaatlichkeit, Sicherheit
- Migration

Raum für Ideen



EUROPE DIRECT
Oberösterreich

Wir freuen uns auf Ihre Idee auch unter europedirect@ooe.gv.at

